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『　卒業おめでとうございます　』 
 
　中学校は一足早く、１１日に卒業式を終えました。いよいよ来週は皆さんの番ですね！！ 
 
　さて、１８日（火）に卒業式を迎える今、どんな気持ちでしょうか。小学校６年間には、どん

な思い出がありますか？また今年１年間は、常に「最高学年として」生活することができたでし

ょうか？いよいよ中学校へと旅立つときが来ました。中学校へは、どんな思いで入学してくるの

でしょうか？「希望や期待」それとも「不安でいっぱい」、その両方なのかもしれませんね。 
　しかし心配なんていりません。いよいよ４月からは中学生。一年間「六が夢中」で中学校の様

子を、主に皆さんの一つ上の学年の１年生からのメッセージを中心に紹介してきました。実は小

学校も中学校も同じなんです。 
　友達や先生方と一緒に目標をもって、一つ一つの事に一生懸命に取り組む場所です。成功もあ

れば失敗もある、楽しいこともあればつらいこともある、色々あるから大きく成長できる、小学

校と一緒なのです。 
　だから小学校６年間を頑張った皆さんなら大丈夫。ましてや今年一年間「最高学年」として取

り組んでこれたのですから、ぜひそれを自信に変えて笑顔で入学してきてください。うまくいか

ないことは先輩や先生方が助けてくれます。 
　それでもまだ不安な気持ちを抱えている人は、「中学校に入学したらやりたいこと」をたくさん

書き出してみてください。楽しみを増やすことが大切です。そして中学校に入学したら、「中学校

でやりたいこと」を１つ１つ実行に移してほしいと思います。それが自信となり充実した中学校

生活をスタートさせることができると思います。 
 
　それでは、それぞれの進学先の中学校での活躍を楽しみにしています！　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（第二中学校　校長　石垣）

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 保護者の皆様へ

 　　「ご卒業おめでとうございます」

 　　小学校と中学校をつなぐ、連携だより「六が夢中」いかがだったでしょうか。

 少しはお役に立てたでしょうか。来年度は皆様のお子様が中学校１年生になり、

今度は読む側ではなく、書く側になります。（二中だけですが・・） 

どんな中学生になるのでしょうか。心よりお子様のご入学をお待ちしております。 

　　（１８日の卒業式の晴れ姿、楽しみですね！）



 
☆卒業した３年生からのメッセージ「感謝祭を終えて」です。（出身小学校・名字イニシャル） 
　一年前は皆さんと同じ小学６年生だった、中学１年生からのメッセージです。たった一年ですが、

心も体も大きく成長しました。頑張った分だけ成長する、それが中学校です！！ 

 　 
☆　今の自分はどうかな！？　 
できていたら□にチェックを入れよう！！  ☆ 

 
   □　朝は自分で起きている　　　　　　　　□　朝ごはんを毎日食べている

 　□　忘れ物をしないように準備ができる　　□　あいさつができる
 　□　清掃ができ、身の回りの整頓もできる　□　歌声は精一杯取り組むことができる

　□　自主学習（宿題以外の学習）を家で     □　家族を大切にできる
　　　毎日１時間以上やっている　　　　　   □　友達を大切にできる

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　□　自分を大切にできる
 

１０個中、何個にチェックが入ったかな！？　どれも中学校でも大切なことです！！　

　３年生に自分が伝えられる限りの感謝を伝

えられたか不安なところもありますが、精一

杯に拍手すること、声を出すことができまし

た。 

　当日では、２年生の発表でホワイトスクー

ルの部分が頭に一番残るくらい面白かったで

す。これからは、最高学年になる２年生から

学べることをしっかりと学び、それをできる

ように成長していきたいです。　 

　　　　　　　　　　　　　　（中央小・Ｎ）

　約１ヶ月前から活動をはじめ、指示も通ら

ず、不安ばかりでしたが、誰のために感謝を

伝えるのか話をした日から、みんな団結して

練習に取り組めました。 

　当日は、所々ハプニングがありましたが、

無事に終えました。２・３年生みたいにはで

きませんでしたが、本当に良かった感謝祭で

した。　　　　　　　　　　（中央小・Ｈ）

　感謝祭では、学年合唱の指揮者と応援団の

引き継ぎ式を担当させていただきました。 

　やはり３年生の発表は、１年間最高学年と

して学校を引っ張ってきたことを感じさせて

くれました。 

　これからは自分達が、この学校出身である

ことを誇りに、３年生の思いを引き継いでい

きたいと思います。　　　　　（宮崎小・Ｗ）

　３年生に１年間の感謝を伝えきった。部活

の時に優しく教えてくれた先輩や仲良く話し

てくれた先輩、体育祭の時にお世話になった

先輩に感謝を伝えきった。 

　劇の時には、練習の時よりも動きを大きく

したり、歌の時は、練習の時よりも大きな声

で歌い、３年生に全ての感謝を伝えられるよ

う頑張った。　　　　　　　（宮崎小・Ｓ）

　中学校で行われる感謝祭は、小学校の６年

生を送る会に似ています。 

　感謝祭を行う中で変わった部分は、小学校

では皆で１つのものを作り上げますが、中学

校では、一人一人が役割を持っていて、担当

する仕事をそれぞれ完璧に作り上げることで

す。 

　感謝祭を通して、成長したことは、自分で

やるべきことを見つけられたことです。前ま

での私たちは、先輩方に頼り、周りに合わせ

て行動していました。しかし今は、とても少

しですが、自分達で何ができるか自然に考え

られるようになりました。　（宮崎小・Ｍ）

　初めての感謝祭に向け，３年生に感謝を伝

えられるよう練習から一生懸命取り組みまし

た。 

　私は、実行委員として指示を出すことも多

く、最初は気持ちが揃わないこともありまし

たが、次第に「３年生を喜ばせたい。」という

思いが広がり、まとまりが生まれました。 

　本番では、小さなハプニングもありました

が、乗り越えて合唱も練習以上の力が発揮で

きたと思います。３年生に感謝を伝えられた

感謝祭でしたが、これで終わりではありませ

ん。これからは、私たちが「先輩」になる番

です。残りわずかな時間になりますが、その

時間を大切にし、成長していきたいと思いま

す。　　　　　　　　　　　　（南部小・Ｈ）

　　がんばる中学生になろう！



                                         


